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       In questi giorni così difficili pìeni di incertezze, di ansie e di preoccupazioni, la Scuola Italiana si è difesa 

molto bene, in particolare l’Istituto Comprensivo Rita Levi- Montalcini di Castel San Giorgio, si è sin da 

subito attivato per supportare gli alunni e le famiglie a distanza. In pochissimi giorni la scuola si è 

riorganizzata in modalità a distanza, si sono attivati percorsi di DAD  per ogni ordine di scuola a partire 

dall’infanzia alla secondaria di primo grado, con difficoltà del tutto differenti. 

Una scuola a distanza non è la Scuola, non è il contatto umano, costante e quotidiano, ebbene nonostant e 

tutto ciò , i  Docenti hanno saputo colmare quei vuoti creati dalla distanza, supportando le famiglie e gli 

alunni, rendendo così sempre più vicina la distanza, non tralasciando mai le finalità educative e didattiche 

del loro operato. 

Un  caloroso ringraziamento  va a tutto il corpo docente che nonostante le preoccupazioni, i timori, è 

riuscita a stare accanto ad ogni alunno, anche con lezioni individuali, senza lasciare indietro nessuno. 

Un ringraziamento particolare alle famiglie che hanno mostrato sin da subito collaborazione e 

partecipazione , cogliendo l’importanza della DAD, mantenendo i contatti quotidiani con i docenti, 

garantendo lo studio domestico, tra  le mille difficoltà. 

Ringrazio la Dsga e il personale ATA che in modalità Smart ha garantito con efficienza ed efficacia il servizio 

scolastico, senza trascurare i rapporti con gli stakeholders. 

Un ringraziamento Speciale lo devo ai volontari della Protezione Civile che con la loro dedizione e passione 

nel loro lavoro, hanno fornito  un grande contributo all’istituto e alle famiglie, raggiungendo nelle loro 

abitazioni tutti quegli alunni , per consegnare loro i PC che la Scuola “prestato” in comodato d’uso. 

I volontari sono persone  con un gran senso di solidarietà  e di altruismo ,in periodi di emergenza, con la 

loro disponibilità ed umanità  hanno consentito a tanti alunni di poter studiare, garantendo con il loro 

contributo , il diritto allo studio di ogni alunno. 

Mi preme altresì ringraziare Tutta L’Amministrazione Comunale e volgere in particolare un caloroso 

abbraccio al Sindaco Avv. Paola Lanzara per lo straordinario lavoro svolto in questi giorni difficili e per 

l’aiuto fornito alle famiglie. 

Abbiamo dimostrato che siamo in grado di non mollare; # andrà tutto bene. 

    I migliori inizi capitano dopo i peggiori finali      

Con gratitudine                                                                                          Il Dirigente Scolastico 

                                                                                                                  F.to Prof.ssa Rosalba De Ponte                                                                          
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